



Abril 24, 2020

## Radio Volkswagen rinde honor a la “Madre Tierra”

- 
- En el marco del Día de la Tierra, el podcast de Volkswagen tiene preparado un recorrido por sus acciones sustentables más representativas, con las cuales le regresa al planeta parte de lo que le pertenece.
- 

**Puebla, Pue.** Con un viaje sonoro a través de las acciones en materia de medio ambiente y sustentabilidad que Volkswagen de México lleva a cabo, la Marca le rinde un merecido homenaje a nuestro planeta en el marco de su Día Mundial.

**Radio Volkswagen** presenta hoy la transmisión de su cuarto episodio dedicado a la Tierra. En esta emisión compartirá parte de sus proyectos sustentables en México como las acciones de reforestación en la zona de los volcanes Izta-Popo, así como las plantaciones de Bambú en Puebla, además de los programas de reforestación en Sierra de Lobos, Cuenca de la Esperanza y de la Soledad, en Guanajuato, con más de 400 hectáreas reforestadas, por mencionar solo algunos.

Para escuchar al contenido auditivo de este y todos los episodios, visita: <https://open.spotify.com/episode/3qAywRg8KB9X49jgSIL034?si=8TvKIDHFTvaN3GLMUAborQ>.

**Radio Volkswagen** abre los comentarios al público para conocer las impresiones de cada emisión y mantener una adecuada selección de temas y contenidos.

Para Volkswagen de México, hoy más que nunca, deben ser días en los que todos respetemos y cuidemos el lugar que habitamos: Nuestro planeta Tierra.

#Volkswagen #QuédateEnCasa

**Contacto para prensa**  
Volkswagen México  
Marion Fröhner  
Relaciones Públicas  
marion.frohner@vw.com.mx

Volkswagen México  
Ingrid Serrano  
Relaciones Públicas  
sara.serrano@vw.com.mx



Más información en:  
<https://www.vw.com.mx/>

---

### Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México así como la planta armadora de vehículos se localizan en la ciudad de Puebla, en la capital del estado, a 120 km al sureste de la ciudad de México. En enero de 2013, en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. En 2019, Volkswagen de México produjo 443,414 vehículos en su planta de Puebla y 333,354 motores en la planta de Silao. Asentada sobre una superficie de 300 hectáreas, la planta de vehículos de Volkswagen de México es una de las más grandes del Grupo Volkswagen. En la planta de Puebla se producen los modelos: Jetta, Golf y Tiguan, versión larga; así como motores, ejes y catalizadores. La Planta de Motores Guanajuato está edificada sobre una superficie de 60 hectáreas y produce la tercera generación de los motores EA888 para las plantas de vehículos de Volkswagen en Puebla, Chattanooga (Estados Unidos) y Audi, en San José Chiapa (Puebla). Volkswagen de México comercializa en el mercado doméstico las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, Audi, Bentley y Porsche. En 2019, estas marcas entregaron 181,691 vehículos ligeros a sus clientes.

---